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４月第１例会

   
 

   環境保全・保健福祉委員会 
                            委員長  高橋 学 
４月２０日（火）西条総合福祉センターに於いて“献血”を実施しました。 

天候はくもり。雨が降らないだけでも未だましといった空模様の中、朝の８時半からテントを張り 
始め、９時過ぎには献血車（バス２台）、資材車（ワゴン２台他）が到着しました。 
クラブ会員及び関係者のご協力により、献血にご協力いただける方の予定人数は約１５０名強にも 
達しました。このような天候の中、実際に献血しに来場いただけるのかと空を見上げながら心配し 
ておりました。しかし、受け付けの始まる１０時には、「クラブ会員や関係者の方々」が続々と来場し、

１２時前には約８０名の来場者数に達し「ほっと一安心です。」 
  なかなか気温は上昇しませんでしたが、事務局より温かい飲み物などを準備していただき、献血 
 を済まされた方々もコーヒーやお茶を飲みながら温まり「奉仕が出来た満足感に浸られていました。」 
お昼からも、採血される方が途切れることなく 
順次来場していただき、午後４時には、受付を終 

 了しました。西条ライオンズクラブ会員には、採 
血出来ない方も多い中、約１７０名もの方に来場 
 いただけたことに「クラブ会員の皆様のご協力、 
また人間愛に感動と感謝です。」 
採血を終えられた方の中には、若干体調を崩され 
た方がおられましたが、休憩を取られた後には無 
事帰られ“献血奉仕活動”の無事終了です。 

（委員会メンバー・事務局・執行部さん、長時間の奉仕ご苦労様でした。） 
 
 
 
 
 

 
 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 
L．清水泰雅 

 
今年の春は、菜種梅雨が続き、うっとうしく思っておりましたが、当日は皆さんの 
日頃の行いが良いのか、天気に恵まれ、歓喜庵への送迎バスの中から桜をはじめ、 
春の花々が咲き乱れ、春たけなわといった風情でした。バスの中の最後部席に海外の女性でしかも 
日本語を流暢に話す方が座っていたので不思議に思っていました。 

 懇親会の最初にその方が、インドからのリバティさんであることを知り、去年の１０月のハワイの 
スギノさんを思い出して地方のライオンズクラブでも国際交流が盛んであることに改めて感嘆しま 
した。 歓喜庵さんの食事は、器や盛り付けも工夫されていて冷たい物は冷たく、熱い物は熱くて 
大変気持ち良く楽しませていただきました。また、たしっぽ？という植物の茎？をはじめて食べさせ 
ていただいたのですが、意外と美味でありました。 

  さて、会の途中では瀬川 Lが、京都の仁和寺の宗務総長に就任されるということが報告され、そ 

４００ml献血者  １２４名 
不採血者    ２０名 
受付のみ    ２７名 

◎ 来場者総数   １７１名 



の激励も行われました。また、委員会対抗のカラオケ大会も開かれ、会員委員会の十亀 Lが堂々の 
優勝を飾りました。我が広報委員会は惜しくも準優勝となりましたが、機会があれば次回は優勝でき 
るように頑張りたいと思います。 
花見例会を企画していただいた皆さ 
ん歓喜庵さん、御世話になりました。 
お疲れ様でした。 

 
 
 
 
    「 先 端 技 術 を 考  え る 」         Ｌ. 野田明利 

日常生活を楽しく豊かにし、より安全に暮らすために日々進歩する先端技術を考えると、 
複雑化し我々がその複雑な仕組みを理解するのは不可能に近い。新製品の携帯電話にし 
ても、コンピューター同様、ＬＳＩ(ＩＣの大容量集積回路)の塊である。ＬＳＬを容量アップして開発
し携帯電話に搭載し、このＬＳＩのソフト開発が、技術者不足で、ソフトウエアの解析が数割されずに

新製品として、この携帯市場に出荷されている状態である。しかしＬＳＩの拡大で、品質は、一桁ずつ

アップすることによって不具合は、２ケタ台に１台ぐらいになります。このような高品質の状態で、今、

全米で問題になっているトヨタのプリウスは、タイヤの上にコンピューターが乗っているといわれて、

目に見えず理解しにくい電子制御で、品質確保とコスト削減を掲げ、現在は、ほとんど解析されていま

すが、不具合の究明はより大変だと思われます。今､脚光を浴びているＬＥＤ［発光ダイオード］――

青〔日亜化学工業の開発〕は近年の発明であるが、５Ｗ～６Ｗの消費電力で、６０Ｗの明るさの電球が

出来、寿命は十年以上と半永久的で、現在の液晶テレビにもバックライトとして使用され省電力が確立

されております。いまは価格は少し高いですが、今後、光に対する革命となると思われます。 
  西条ライオンズも結成５０年の節目において、ライオンズ活動も時代に沿った新しい発想のもとに事業
革命を興してほしい。 

 
 
                                                        L．寺川治美 

現在私は 57歳で身長 170cm 体重 62kg の痩せ型体型でありますが、総コレステ 
ロール(130~219) 263、中性脂肪(50~149) 172、LDL-C(70~139) 186、尿酸(痛風)(3.0~8.1)  
8.2、血圧も徐々に上がっております、この様な典型的な摂生のない生活を長年送って来 
た症状の現れている中年で御座います。 もう数年で還暦を迎える年齢になり、少々髪には白髪が混じ
り始め、色々異常を来たしている所が沢山あります!!  この様な私が 7 年位前に、明けがた異常に寝
汗をかき寝苦しいので目が覚めましたら、顔色は青白く血の気が無い様で、どんどん体温が低下して動

けない状態の様になり又めまいが起き、これは血管でも切れたのではないかと思い、救急車を呼んで病

院へ行きました。病院では一様検査で１週間ほど入院しましたが、何が原因か解らず退院しました。    

その後体調がすぐれず、急に気分が悪くなり吐き気がしたり、寒気を感じたり、めまいが急に起きたり

という症状がしばらく続きました。その間色々病院で検査をしましたが、これと言って原因となるよう

なものは見当たりませんでした。結局これは体の老化の始まりだと思い気長に取り組もうと、漢方や鍼

灸をしたり、又軽い運動をしなければいけないと思いジムに通い体質改善と健康維持をしております。

お蔭さまで表向きの体調はいい状態ですが、数々の悪い数値の改善はまだまだ出来ておりません。 
性分的に怠け者のせいか１週間に１回位の運動ですので無理かも判りません。皆様もいつまでも健康で

飲んで食って、遣りたい放題出来ると思わないで、タバコを吸ってる方は禁煙をして、少しこれからは

体を労わって下さい。もういい年なんだから!! 



【編集後記】 
１９６９年、月に人類が降り立つ様子を、小学生だった私は理科室のテレビで見ていた。当時、

学校のテレビは理科室にしかなく、理科でもないのに担任は、私たちにその瞬間を見せてくれたの

だ。そして２０３０年代には、人類は火星に行くという。宇宙船で往復２～３年、私にはちょっと

想像ができない話だが、人類はきっとこの夢を実現するだろう。 
皆さん、元気でこの様子を、一緒にテレビで見ましょう！ 

                PR・広報委員会委員 安藤憲正 

発行者 会 長  寺尾信司 
    幹 事  野間賢次郎 
PR･広報委員長  土居恵三 

編集委員  清水泰雅  ・ 西原 功 
      加藤 茂  ・ 安藤憲正 
      塩崎秋義  ・ 伊藤隆治 

例会日 第１･第３火曜日  
例会場 黒猫レストラン 
印 刷 西条ライオンズクラブ事務局 

          【 第５６回地区年次大会に参加して 】 
                               幹事 野間 賢次郎 
 
 ４月１０、１１日に徳島県で第５６回地区年次大会が開催されました。当クラブからは 
１２名が１０日サンピアゴルフ大会から参加、４名が夕方からの西条Ｌ前夜祭から参加、 
事務局を含む５名がアスティー徳島で行われる式典から参加ということで合計２１名が参加しました。 
記念ゴルフ大会は晴天に恵まれ好スコア続出？当クラブでは宮崎Ｌの２８位が最高順位でした。 
前夜祭は宿泊場所共々、徳島勤務が長かった高橋学Ｌにお世話していただいた所で徳島の地鶏、地酒 
を堪能しました。飲み放題には入っていないウイスキーを３本も飲み干し店の人をびっくりさせた方、 
夜中に焼肉を食べに行った方、体調が悪くずっとホテルで寝てた方、それぞれの方々の思い出に残る 
徳島の夜になったことでしょう。 
次の日は会長を始め五役が朝からの指名選挙会、代議員分科会、総会に出席し、お昼、当日組の到着 
の後出店のあった徳島名物、徳島ラーメン、半田ソーメンをいただき、式典に出席しました。 
式典では阿波踊り等のアトラクション、アワード表彰(西条ＬCも金賞３、銅賞１、努力賞１を受賞 
しました）、最後は武久ガバナーより宇高次期ガバナーへキーの伝達が行われました。当クラブから 
も寺尾会長が次期大会のホストクラブ、２Ｒ１８クラブ各代表としてクラブ旗を掲げ、徳増第一副会 
長が来期のＰＲを行うため登壇しました。盛り沢山の二日間、いつかは西条の地で･････。 
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       ～例会出席賞は連続受賞が続いています。次年度も受賞できるよう、取り組みましょう。～ 
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